

Weihnachtsoratorium in Emmaus

Am 25. und 26.12. jeweils um 20.00 Uhr wird der Ölberg-Chor unter Leitung von Ingo Schulz in der Emmaus-Kirche das Weihnachtsoratorium von J. S. Bach aufführen.

Eintrittskarten zum Vorverkaufspreis von DM 20,- / 15,- (erm. 15,- / 10,-) im Gemeindebüro.

Die Seele baumeln lassen

Seit dem 3. November findet wieder unsere Reihe „Die Seele baumeln lassen“ statt. Jeden zweiten Freitag um 20.30 Uhr können Sie in der Ölberg-Kirche bei Musik, Bildern und Worten die Woche entspannt beschließen. Auch am 29.12. bieten wir ein Programm an!

Adventsgottesdienste mit Musik

Die Adventsgottesdienste in unseren Kirchen sollen musikalisch besonders gestaltet werden.

Am 3.12. wird zum Basar-Gottesdienst in der Emmaus-Kirche der Posaunenchor spielen.

Am 10.12. gibt es in der Ölberg-Kirche voraussichtlich Musik für Trompete und Orgel zu hören.

Am 17.12. wird der Bass Karl Petersen u.a. Arien aus dem „Messias“ singen.

„Ein neuer Stern“

Die Geschichte zu Bethlehem gestaltet mit Marionetten und Live-Musik für die ganze Familie.

Ingrid Müller - Marionetten

Christine Gerhardt - Gambe

Tilman Harte - Regie, Text, Musik

Aufführungen in der Ölberg-Kirche

Altersempfehlung: 4-9 Jahre

Infos & Karten: Tel/Fax 030/2513184

Eintritt DM 9,-

Im Rahmen eines Gottesdienstes wird das Stück auch am 2. Weihnachtstag um 11.00 Uhr in der Ölberg-Kirche zu sehen sein.

Adventsbasar in Emmaus

Am 1. Advent, dem 3. Dezember findet der Basar in guter Tradition in der Emmaus-Kirche statt.

Er wird um 11.00 Uhr mit einem Familiengottesdienst eröffnet.

Anschließend gibt es:

Salate, Getränke, Kuchen, Kaffee, Trödel, Büchertrödel, Tombola, Bastelsachen, Selbstgemachtes, Weihnachtslieder zum Hören und Mitsingen, Posaunenmusik.

Weihnachts-Gottesdienste

Heiligabend

15.30 Uhr Familiengottesdienst in der Emmaus-Kirche (Predigt: Jörg Machel)

16.30 Uhr Familiengottesdienst in der Ölberg-Kirche (Gestaltung: Jörg Machel & Team)

17.30 Uhr Christmette mit Posaunenchor in der Emmaus-Kirche (Predigt: Jörg Machel)

23.00 Uhr Mitternachtsmette mit Chor in der Ölberg-Kirche (Predigt: Jörg Machel)

1. Weihnachtstag

25.12. 11.00 Uhr Abendmahls-gottesdienst in der Ölberg-Kirche (Predigt: Jörg Machel)

2. Weihnachtstag

11.00 Uhr Ölberg-Kirche: Marionettenspiel „Ein neuer Stern“

Geschichtswerkstadt via Internet

Immer stärker gestaltet sich das Internet zu einem wichtigen Kommunikationsmedium der Gemeinde.

Herr Dr. Zitzmann ist im Internet auf die Chronik der Emmaus-Gemeinde gestoßen und hat uns als Sohn des

Pfarrers Richard Zitzmann einen spannenden Beitrag zur Geschichte der Gemeinde und zum Kampf zwischen Deutschen Christen und der Bekennenden Kirche zugeschickt.

Schon jetzt auf unserer Internet Seite unter www.emmaus.de nachzulesen, irgendwann ausführlicher in einem neuen paternoster.

Sexarbeit – ein Beruf?

So ist eine Podiumsdiskussion überschrieben, die am 11. Dezember um 20.00 Uhr in der Emmaus-Kirche stattfinden soll. In Zusammenarbeit mit Prostituierten-Projekten und AHOI Kunst&KulturVermittlung lädt die Gemeinde zur Auseinandersetzung mit diesem Thema ein.

Grüße aus dem Sudan

Seit dem Frühsommer ist Friederike Palandt nun schon für „Ärzte ohne Grenzen“ im Süd-Sudan tätig und arbeitet in diesem Kriegsgebiet für die Ärmsten der Armen. In einer langen e-mail schreibt sie von den Problemen aber auch von der Notwendigkeit ihres Einsatzes. Alle, die an ihrer Arbeit Anteil nehmen grüßt sie auf diesem Wege über den paternoster. Wer mit ihr elektronisch Kontakt aufnehmen möchte kann dies tun unter: msfch@from-net.com. Betreff: To Friederike Palandt, Project Marial.

Als Redaktionsteam bedanken wir uns bei allen unseren Leserinnen und Lesern und hoffen auch im nächsten Jahr auf Ihr Interesse an unserer Gemeindezeitschrift. Wir wünschen Ihnen eine frohe und friedliche Advents- und Weihnachtszeit und Gottes Segen für die Wege in das Neue Jahr.